

El Intendente Gasparini se reunió por contraprestaciones con el encargado de la obra del río Salado

Escrito por Administrador

Jueves, 22 de Febrero de 2018 00:00

{besps}secretariageneral22022018|width=215|height=121{/besps}

En la mañana de ayer miércoles 21 de febrero, el Intendente Juan Carlos Gasparini recibió en su despacho al encargado de la obra del río Salado José Alonso, que tiene su asiento en la localidad de Carlos Beguerie.

De la reunión formaron parte la Directora del hospital Dr. Ramón Carrillo Ester Moralejo y el Director Ejecutivo del nosocomio Juan Bautista Cora. La misma tuvo como finalidad diagramar un plan de trabajo y asistencia por parte de la Municipalidad para la empresa y los empleados, tanto en salud como seguridad, y a cambio recibir una contraprestación. Dentro de ese marco dialogaron sobre la posibilidad de realizar algún tipo de alteo de caminos rurales, que para el municipio no tendría costo.